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 Create Your Future !  ～未来を切り拓
ひ ら

け！～ 

　第52回葛高祭が10月１日、「One time One life」をテー　第52回葛高祭が10月１日、「One time One life」をテー
マに開催されました。開会式で生徒会長の佐藤マに開催されました。開会式で生徒会長の佐藤和和

か ず まか ず ま

真真さん（２さん（２
年）は「友人や先輩と過ごすかけがえのない時間にしましょ年）は「友人や先輩と過ごすかけがえのない時間にしましょ
う」とあいさつ。ステージでは楽器演奏や郷土芸能部の神楽、う」とあいさつ。ステージでは楽器演奏や郷土芸能部の神楽、
有志の生徒によるバンド演奏などが披露されたほか、クラ有志の生徒によるバンド演奏などが披露されたほか、クラ
ス展示では趣向を凝らした企画が催されました。昨年に続ス展示では趣向を凝らした企画が催されました。昨年に続
き縮小しての開催でしたが、生徒たちは仲間と共に楽しいき縮小しての開催でしたが、生徒たちは仲間と共に楽しい
思い出の１日を過ごしたようでした。思い出の１日を過ごしたようでした。

１年の音楽選択生によるブームワッカー演奏１年の音楽選択生によるブームワッカー演奏 ハンドベルで美しい音色を奏でた３年Ａ組ハンドベルで美しい音色を奏でた３年Ａ組

迫力ある権現舞を披露した郷土芸能部迫力ある権現舞を披露した郷土芸能部有志の生徒によるステージ発表有志の生徒によるステージ発表

葛葛 祭祭高高
One time One life
１度きりの人生、かけがえのない時間１度きりの人生、かけがえのない時間

第52回葛高祭テーマ

★宮田★宮田璃璃
りあんり あ ん
杏杏（２年）（２年）

　私がこの半年間で１番印象的だったことは４月９　私がこの半年間で１番印象的だったことは４月９
日に『おばんですいわて』の生放送に出演したことで日に『おばんですいわて』の生放送に出演したことで
す。雪の中、橘牧場さんで撮影を行いました。私は初す。雪の中、橘牧場さんで撮影を行いました。私は初
めて牛を間近で見て、かまれるんじゃないかとビクビめて牛を間近で見て、かまれるんじゃないかとビクビ
クしていました。この日の経験があったから、今ではクしていました。この日の経験があったから、今では
牛が「かわいい！」と思えます。また、酪農にも興味牛が「かわいい！」と思えます。また、酪農にも興味
が湧きました。数分のコーナーにも多くの人の協力が湧きました。数分のコーナーにも多くの人の協力
の上に放送されており、の上に放送されており、
テレビの裏側を知るこテレビの裏側を知るこ
とができました。とができました。
　今後はこの半年間で　今後はこの半年間で
得た経験を元に学びを得た経験を元に学びを
深め、主体的に活動を深め、主体的に活動を
したいです。したいです。

★岡本　★岡本　茜茜
あかねあかね
（２年）（２年）

　私がこの半年間で１番印象に残っているのは、夏　私がこの半年間で１番印象に残っているのは、夏
休みにクローバー畑でインターンシップをさせてい休みにクローバー畑でインターンシップをさせてい
ただいたことです。ジェラート作りを体験させていただいたことです。ジェラート作りを体験させてい
ただきました。いつも通っていて大好きなお店で、ただきました。いつも通っていて大好きなお店で、
どのようにジェラートが作られているのかを知るこどのようにジェラートが作られているのかを知るこ
とができ、とても貴重な体験となりました。とができ、とても貴重な体験となりました。
　あと半年しか残っていない葛巻での生活ですが、　あと半年しか残っていない葛巻での生活ですが、
１日１日を大切に過ご１日１日を大切に過ご
していきたいと思ってしていきたいと思って
います。町民の皆さんいます。町民の皆さん
とも仲良くなりたいでとも仲良くなりたいで
す。町の中で見かけたす。町の中で見かけた
らぜひ声をかけてくだらぜひ声をかけてくだ
さい！さい！
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催
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催
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膨
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ミドリアパレル中央(株) ／ (株)岩手くずまミドリアパレル中央(株) ／ (株)岩手くずま
きワイン／タカナシ乳業(株)岩手工場／ (株)きワイン／タカナシ乳業(株)岩手工場／ (株)
ビルド遠藤／ (有)上遠野工務店／ (株)阿部ビルド遠藤／ (有)上遠野工務店／ (株)阿部
土建エンタープライズ／ (株)岩手銀行葛巻土建エンタープライズ／ (株)岩手銀行葛巻
支店／国民健康保険葛巻病院／葛巻町役場支店／国民健康保険葛巻病院／葛巻町役場
／ (株)Birth47 ／ (有)高吟製材所／葛巻町／ (株)Birth47 ／ (有)高吟製材所／葛巻町
酪農ヘルパー利用組合／（一社）葛巻町畜酪農ヘルパー利用組合／（一社）葛巻町畜
産開発公社／新岩手農業協同組合／ (株)メ産開発公社／新岩手農業協同組合／ (株)メ
フォス／ (株)薬王堂／ (株)菅文フォス／ (株)薬王堂／ (株)菅文

参加企業の皆さん参加企業の皆さん

事業説明をする企業と熱心に聞く生徒たち事業説明をする企業と熱心に聞く生徒たち

１
年
生
が
町
内
企
業
の
仕
事
を
学
ぶ

地域みらい留学365地域みらい留学365 留学生活半年を振り返って


